

微笑みリポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」 港区立南山幼稚園

南山幼稚園の5月

<おひさまいっぱい!元気いっぱい!>

入園して1カ月が経ち、3歳児、4歳児ともに 南山幼稚園のみんなで走ったり、踊ったりすること が大好きになりました。さくら組のお兄さん、お姉 さんの動きを見て、一緒にやってみます。先生から 「だんだん体が動いていくね」「広い所でやると気 持ちいいね」と呼びかけられ、ますますのびのびと 遊ぶことを楽しんでいます。



青い空のもと、気持ちのよい風が吹き、新緑に囲

まれた園庭(校庭)では、えがおいっぱいの子供たちの様子が見られます。

くみんなでサツマイモを育てよう!「>

今年度、幼稚園では新たな取り組みがはじまりました。

都立六本木高校の畑で、高校生と南山小学校の2年 生、そして、幼稚園の5歳児が一緒にサツマイモを育 てます。秋には、たくさんのおいしいサツマイモの収 穫ができることを楽しみに、毎週火曜日に畑で一緒に おイモ作りが始まりました。

取り組みの初回では、鍬を上手に使い土を耕す高校 生、その動きに興味津々の小学生、そして、ミミズが 顔を出したことを発見して喜ぶ5歳児の姿がありまし た。



高校生、小学生、そして、幼稚園児それぞれの立場で、互いに関わりながら、継続 的なイモ作りを通して体験することは、イモの収穫だけではない、大きな経験になる ことでしょう。次回はサツマイモの苗植えです。今からとても楽しみにしています。

☆南山幼稚園未就園児の会「こばとクラブ」は、6月3日、10日、17日、 24日です。今年度もみんなで楽しく遊びましょう!